

Animations à gogo de l'Action Jeunesse Régionale

TRAMELAN Trois terrains de jeux équipés de matériel de sport ont permis aux jeunes de 6 à 18 ans de se défouler.

L'Action Jeunesse régionale (AJR) qui œuvre avec succès et dynamisme dans la vallée de Tavannes, Tramelan et environ sous la responsabilité de son animateur responsable, Pierre-Alain Basso, s'apprête à lancer sa saison des animations mobiles du mercredi après-midi. Infatigable, l'AJR et ses animateurs professionnels ont en quelque sorte, avant de sillonner la région avec leurs bus maison qui fera étape dans une quinzaine de villages, organisés un prologue comme aux tours cyclistes. En effet les 4, 6, 11 et 13 avril dernier l'AJR a planté son chapiteau à la patinoire des Lovières de Tramelan. Surface bien à l'abri qui a servi de théâtre aux traditionnelles quatre après-midi de «Sport et détente». Ainsi, dans des conditions idéales et parfaitement sécurisées,

trois terrains de jeux équipés de matériel de sport permettaient aux jeunes de 6 à 18 ans de se défouler, de se rencontrer et pratiquer sport et jeux. Si bien que chaque après-midi de 14h à 17h l'espace leur était librement et gratuitement mis à disposition, avec en plus les conseils de pros de l'AJR.

430 mordus

Pas moins de 430 participants ont bénéficié de l'aubaine en s'adonnant au volleyball, basketball, football, unihockey, badminton, etc. Certains ont même fait du skate, roller et autres disciplines fun. Sans oublier le stand convivial d'accueil où les informations étaient dispensées aux jeunes ainsi qu'à leurs parents. Avec évidemment boissons rafraîchissantes offertes. Ces après-

midi «Sport et détente» se sont conclus vendredi par le must en la matière, soit une grillade party, qui de 18h à 20h a, de manière festive, réuni tout ce petit monde de l'animation au label AJR. Plusieurs parents et amis, sont venus partager ce moment de bonheur. Une belle marque de reconnaissance envers le travail et le dévouement de l'AJR. Pierre-Alain Basso était aux anges, «le succès a été total avec, lors de chaque journée, une bonne centaine de participants, qui ont bu chaque fois une quarantaine de litres de sirop. Sans oublier entre-temps la sortie à Europa Park avec une cinquantaine d'enfants. Tout cela sans aucun incident ni bobo.»

Animations mobiles

Après le tour de chauffe à la pa-



L'AJR a planté son chapiteau à la patinoire des Lovières à Tramelan pour permettre aux jeunes de pratiquer sports et jeux. Quant à la tournée des animations mobiles, elle démarre ce mercredi aux Genevez. M.BOURQUI

tinatoire tramelote, les pèlerins de l'AJR entameront dès le mercredi, le grand périple de leurs animations mobiles dans toute la région. Tournée qui chaque mercredi après-midi de 14h à 17h, propose sport, divertissement, animations et jeux. Le tout, gratuitement, avec bien sûr ce précieux encadrement professionnel de l'AJR. Ces animations se font généralement

en plein air sur les diverses places des villages visités par la tournée. Les Reussilles et le Fuet sont les deux nouvelles étapes ajoutées au programme 2018 de l'équipe d'animation socioculturelle régionale, qui a ses bases à Malleray et Tramelan. Rappelons que l'AJR est une association privée à but non-lucratif qui a pour mission d'améliorer la qualité de vie

des jeunes à travers l'apprentissage de la vie en communauté et la socialisation. Elle est en grande partie subventionnée par le canton et les communes. Le programme des animations mobiles 2018 débutera le 18 avril aux Genevez et après une vingtaine d'étapes prendra fin le 3 octobre à Reconwillier. La grille détaillée complète dans une prochaine édition. **MSB**